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Zitat von Baiderlasbou 

Und, gab es Bengalos im Hintergrund zu bestaunen?

Bernstein: Über verantwortungsvollen Umgang mit Pyro reden
Der neue Hertha-Präsident Kay Bernstein will eine offene Diskussion über Pyrotechnik führen. "Wir müssen
aber aus meiner Sicht darüber reden, wie der verantwortungsvolle Umgang mit Pyro aussehen kann", sagte
der 41-Jährige der "Bild am Sonntag". Die Frage, ob er bei der Hertha Pyro zulassen werde, verneinte
Bernstein. "Pyro ohne Hitze, mit Unterstützung von Brandmeistern, in bestimmten Zonen dafür. Wie könnte
das in den Spieltag eingebunden werden? Ich wünsche mir hier eine offene Diskussion um die Machbarkeit

unter klar besprochenen Bedingungen", sagte der Ex-Ultra.

Um Pyrotechnik entzünden sich immer wieder heftige Debatten. Befürworter sehen sie als stimmungsvollen

Teil eines Stadionbesuchs, Kritiker führen gesundheitliche Risiken an.

Auch zu Kritik an und Beleidigungen etwa von Hoffenheims Mäzen Dietmar Hopp und dem umstrittenen Club
RB Leipzig im Stadion äußerte sich Bernstein. Es solle freie ...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=3706983#post3706983

https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=3705313#post3705313
https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=3706983#post3706983


Bernstein: Über verantwortungsvollen Umgang mit Pyro reden
Der neue Hertha-Präsident Kay Bernstein will eine offene Diskussion über Pyrotechnik führen.
"Wir müssen aber aus meiner Sicht darüber reden, wie der...
www.sueddeutsche.de

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=3706983#post3706983

https://www.sueddeutsche.de/sport/fussball-berlin-bernstein-ueber-verantwortungsvollen-umgang-mit-pyro-reden-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-220703-99-891248
https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=3706983#post3706983

